## 盲養護老人ホーム 光明荘訪問

## 生活科学科

生活科学科2年生は、毎月1回、盲養護老人ホーム光明荘にボランティアに行っています。 この訪問は平成5年度から26年間続いている生活科学科の伝統となっています。 11月3日(日)には、8名の生徒が訪問しました。







午前中は、掃除やシーツ交換をしました。ベッドメーキングは、学校の授業で学んだことを 生かして、しわができないようピシッと・・・。





午後は、タオル体操のあと利用者さんと楽しくお話ししました。

## 

前回はなかなか会話が続かなかったけど、今回は出身地や好きなことを尋ねて会話を楽しむことができました。自分の話し方ひとつでこんなに利用者さんが笑顔になってくださるのだと感じました。また、前回参加したときにお話しした方が、半年経った今でも名前と出身地を覚えてくださっていて、とても嬉しかったです。ずっと握りしめられていた手がとても優しく心強かったです。「目が見えんけんね・・・。ちゃんと見えればよかとに・・・。」と小さな声でおっしゃったとき、うまく言葉を返せず、何も言えなかったことが悔しくて力不足だなと思いました。